

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Lokasi /Objek Penelitian

Lokasi penelitian dilakukan pada bagian keuangan Desa Kamar Kecamatan Kamar Kabupaten Kamar. Dengan alasan ingin mengetahui seberapa besar transparansi penerapan akuntansi pada pemerintahan Desa Kamar Kecamatan Kamar Kabupaten Kamar.

B. Jenis dan Sumber Data

Untuk menunjang penelitian ini, jenis data yang digunakan dalam penelitian ini dapat dikelompokkan menjadi dua bagian:

a. Data Primer

Data primer adalah data yang didapat dari sumber pertama, berupa wawancara lisan pada bagian keuangan mengenai proses penyusunan Dana Desa Kamar Kecamatan Kamar, proses pengesahan Dana Desa, proses pelaksana Dana Desa Kamar, proses pengawasan Dana Desa Kamar, serta proses pengesahan perhitungan Dana Desa Kamar.

b. Data Sekunder

Data sekunder adalah data yang diperoleh dari Desa Kamar Kecamatan kamar kabupaten kamar dalam bentuk jadi, seperti visi dan misi Desa Kamar Kecamatan Kamar kabupaten kamar, struktur organisasi, dan laporan keuangan tahun 2016 dan 2017 Desa Kamar Kecamatan Kamar Kabupaten Kamar.

C. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan dua cara:

a. Wawancara

Merupakan pengumpulan data dengan melakukan wawancara langsung dengan pihak yang berkompeten dalam instansi yang mengetahui tentang permasalahan yang diangkat guna memperoleh informasi yang akurat sehubungan dengan akuntansi pemerintah. wawancara dilakukan pada bagian keuangan.

b. Dokumentasi

Merupakan pengumpulan data melalui dokumen-dokumen seperti laporan keuangan tahunan dan dokumentasi lainnya.

D. Teknik Analisis Data

Untuk menelaah permasalahan yang dapat diangkat dalam penelitian pada pemerintahan desa kampar kecamatan kampar kabupaten kampar ini maka penulis melakukan analisis data menggunakan metode deskriptif yaitu metode penelitian dengan cara mengumpulkan data, di kelompokkan kemudian disusun agar dapat diteliti berdasarkan teori yang relevan yang berhubungan dengan masalah yang dibahas untuk kemudian diambil suatu kesimpulan yang disajikan dalam bentuk proposal.



Dokumen ini adalah Arsip Milik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau